
Compte-rendu du CA
29 mars 2023

Présents: Caroline, Adrien, Xavier, Maxence, Corentin et Jérémy
Excusé: JB, François
Début de la réunion : 19h00
Fin de la réunion : 20h00

0 ●  Validation modification des statuts 2023
- Méthode du vote du CA à l’AG

Adrien : Pour
Xavier : Pour
Corentin : pour
Maxence : Pour
Caroline : Pour
François : Contre
Jérémy : Pour
→ Le changement est accepté

- Calendrier des votes du CA à l’AG
Adrien : Contre
Xavier : Contre
Corentin : Contre
Maxence : Contre
Caroline : Contre
François : Contre
Jérémy : Contre
→ Le changement de ce point des statuts est refusé. Le vote du CA se fera à l’AG.

1 ●  Point Compétition

- Open de France
29, 30 avril et 1er mai
En cours d’organisation

- Compétition nationale de triple à Montreuil
21 mai
En cours d’organisation (Ayman, Adrien et Jérémy)
→ Xavier va récupérer les inscriptions de la compétition et va les partager avec le
CA.



- Championnats de France
1er et 2 juillet 2023 à Puteaux au gymnase Juleverne
En cours d’organisation (Adrien et Jérémy)
→ invitations officielles à envoyer aux joueurs très prochainement depuis l’adresse
mail compétition par le COC (Caroline et Laurent).

2  ●  Point FFBAD

- Création d’un groupe de travail
Pour à l’unanimité

- Missions du groupe de travail
L’objectif de ce groupe de travail sera d’évaluer la possibilité d’intégrer la FFBAD et
dans quelle mesure le plumfoot sera intégré à la FFBAD.

- Nombre de personne constituant ce groupe de travail
4

- Personne composant ce groupe de travail
François, Ayman, Adrien (et Jérémy)
XJ : Je ne pense pas que Jeremy soit indispensable, il y aura déjà assez de travail
ailleurs.
JG : D’accord avec ça, je participerai de loin pour envoyer un message positif à la
FFBAD

- Planning et jalons du groupe de travail (vis-à-vis des besoins de la FFBAD)
→ A définir avec la FFBAD et le groupe de travail et devra revenir avec le CA et
probablement même en assemblée générale pour valider les objectifs à court, moyen
et long terme.

3  ●  Chantiers en cours et responsable

- Règlement saison 2022/2023
→ Done
XJ : Il faut lancer un travail sur le règlement 2023/2024. On a déjà discuté du
problème des points actuels qui à mon avis favorisent beaucoup trop la régularité et
pénalisent très vite une absence.
→ Les points à modifier dans le règlement de la saison 2023/2024 :

- Les points calculés par compétition
- L’historique des points pour l’année précédentes

→ Création d’un groupe de travail spécifique lors de l’Open de France 2023.



- Statuts à revoir
→ Done
→ Jérémy doit les envoyer à la préfecture le 30 mars (Done).

- Communication (facebook, instagram, Tik Tok)
JG :
→ Il faudrait que chaque club et France Plumfoot aient un compte facebook,
instagram et Tik Tok.
→ Il faudrait que chaque club poste une vidéo sur instagram (lié à Tik Tok) de
manière hebdomadaire (il y a des applications qui propose directement des
montages vidéo à poster)
→ Il faudrait que chaque club et France Plumfoot relayent les postes des autres

XJ : On peut aider les associations mais on ne peut pas les forcer à publier chaque
semaine etc à mon avis. Il faut aussi que le contenu soit intéressant et de qualité
pour moi.

FG: Il faudrait créer une équipe de communication France Plumfoot (externe au CA
ou interne au CA ?).

→ La décision de la création d’un groupe dédié + la décision des membres de
ce groupe seront prise à l’Open

- Livret d’exercices
→ Confirmer sa publication avec Etienne Sèche (Done)
→ Caroline mettra les vidéos sur youtube et ajoutera les liens dans le livret
d’exercice.

- Equipe de France
Xavier/Anthony
Peut être compétition à ShengZhen en Août 2023 (à confirmer par l’ISF)
Délai assez court pour les Européens, Jérémy doit dire sur le groupe de travail
qu’une compétition en août décidée en avril a un délai trop court pour les Français.

XJ : On est sélectionneurs pour combien de temps ?

- Compétition nationale
Adrien/Jérémy

- Interclub
Adrien/Jérémy



→ Est ce qu’on en organise un en 2024

XJ : Il faudra demander aux clubs comme l’année dernière, mais il faudrait oui !

- Open de France
A définir après l’Open de France 2023

- Championnat de France
Adrien/Jérémy

- FFBAD
→ CF point 2  ●  

- SFE
Jérémy

XJ : C’est quoi le chantier SFE?
JG : Il n’y en a pas actuellement

3  ●  Définitions des rôles de chacun

- Responsable Communication
→ A discuter à l’Open 2023

- Responsable Compétition
Jérémy/Adrien

- Equipe développement (démo, freestyle, nouveaux clubs etc…)
→ A discuter à l’Open 2023

4  ●  Autres chantiers

Communication digitale, atelier, démonstration
Communication entre les clubs
Aide de France Plumfoot pour les clubs
Événement (autre que compétition) pour ramener du monde
Site web
Formation entraîneurs
Formation arbitre
Echanges internationaux
Priorisation des problématiques et degrés d’autonomie



Jérémy Godat, Président de France Plumfoot


